

Todo listo para show de Raiza en Centro de Extensión UCM

Próximo viernes. Se trata de un evento gratuito para el público, esto gracias al Proyecto de Fondos de la Música, del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

TALCA. La banda chilena Raiza y su inigualable estilo musical se presentará el próximo viernes 13 de diciembre en el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule (UCM) de Talca. Se trata de un evento gratuito para el público, esto gracias al Proyecto de Fondos de la Música, del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

La banda, actualmente formada por Gustavo Figueroa (voz y bajo), Giliam Cabrera (coros), Franco Cabrera (Guitarra), Leo Espina (batería) y Francisca Salinas (teclados), está de vuelta con un nuevo sencillo titulado "Desde Cero", el que generó una oleada de entusiasmo entre sus seguidores en redes sociales y otras plataformas digitales, recibiendo gran cantidad de comentarios de fans de todo el país. "La invitación es para toda la gente de Talca porque el viernes 13 de diciembre nos estaremos presentando en el Teatro de Extensión de la Universidad Católica del Maule. Estamos muy felices porque es nuestra primera vez en la ciudad, es una invitación gratuita a un show completo de nuestra música donde podremos bailar y cantar juntos", mencionó el vocalista y bajista de la banda de soul y funk, Raiza, Gustavo Figueroa.

CHARLA

Previo a la presentación de Raiza, a las 18:00 horas, la banda realizará una charla de producción formativa gratuita, dirigida por Gustavo Figueroa, líder de Raiza. En la oportunidad se expondrán los detalles de cómo la banda monta sus espectáculos en vivo y todos los elementos tecnológicos que utiliza para ello.

SALA

En tanto, la directora del Centro de Extensión UCM, Victoria Flores, comentó



La banda está de vuelta con un nuevo sencillo titulado "Desde Cero".

que "la sala del Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule, busca ser una sala importante a nivel regional y nacional, por su versatilidad, por los públicos que alcanza, y por tener un espacio íntimo de encuentro de los artistas con los públicos, es por eso que ahora tenemos programado Raiza, este grupo nacional con larga trayectoria que trae parte de su vida musical".

Dentro de las novedades, Flores, agregó que en abril llega al Centro de Extensión UCM Benjamín Walker, y un nuevo concierto de Nano Stern.